

Ses filles et son beau-fils :

Brigitte et Pierre-Louis **Levasseur-Racine**, à Vevey ;

Marina **Racine**, à Corcelles-sur-Chavornay ;

Sa compagne :

Jacqueline **Terrapon**, à Echandens ;

Ses neveux et leurs familles :

Yves et Anne-Lise **Racine**, à Ollon ;

Jean-Marie et Christiane **Racine**, à Vevey ;

Nicolas **Genta**, à Romanel-sur-Morges ;

Jean-Jacques et Marinette **Michelot**, à Thonon ;

Gérard et Angela **Michelot**, à Bex ;

Richard **Aubert** et Angèle **Capt**, à Illarsaz ;

Michel **Aubert** et Nadège **Mivelaz**, à Penthalaz ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Roland RACINE

qui s'est éteint paisiblement entouré de l'amour des siens,
le 6 avril 2014, dans sa 86e année.

Le culte aura lieu au temple d'Echandens, le jeudi 10 avril, à 16 heures.
Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Roland repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.
Domicile de la famille : rue de la Riaz 19, 1026 **Echandens**.

Selon son désir et en lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à
l'association Dil Se, www.dilse.ch, CCP 30-3091-1.

Un merci tout particulier au Docteur Guy Dunand, aux équipes du CMS de
Morges et des soins palliatifs de l'Hôpital d'Aubonne, pour leurs soins
attentionnés et leur disponibilité.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.